

EL GENERAL SALAN, EN BARCELONA

Manifestó que viene a descansar durante varios días

Barcelona 31. Ha llegado a esta ciudad el general Salan, ex comandante francés en Argelia, quien pocas horas antes había entrado en España por La Junquera.

La Policía fronteriza española y los funcionarios de Aduanas mantienen absoluta reserva. En el Consulado General de Francia en Barcelona se ha confirmado la noticia.

Hablando con los periodistas en el Hotel Palace, el general Salan dijo: "He llegado aquí hoy. Tomé un taxi desde la frontera hasta Barcelona."

Preguntado sobre qué solución proponía para Argelia, dijo: "La misma que hace unos días expuse en París."

Interrogado sobre si el Ejército continuará defendiendo Argelia, Salan respondió: "Sí. En Argelia hay un importantísimo grupo de personas que desean continuar perteneciendo a Francia."

El general Salan ha manifestado a un corresponsal que había venido a España

para descansar, y que regresará a Francia dentro de seis o siete días.